



Taxi- und Mietwagenverband Deutschland

TMV trifft die neue Vorsitzende des Tourismusausschusses Anja Karliczek

Der Hauptgeschäftsführer des TMV Patrick Meinhardt hat sich mit der neuen Vorsitzenden des Tourismusausschusses Anja Karliczek MdB (CDU) getroffen und eine enge Zusammenarbeit verabredet.

„Ich gratuliere Anja Karliczek sehr zu ihrer neuen Aufgabe als die Nummer 1 der Tourismuspolitik des Parlaments. Wir werden sicher bestens zusammenwirken, denn die Taxibranche und die Tourismusbranche sind wie zwei Seiten ein- und derselben Medaille. Wir intensivieren ja gerade auch die Zusammenarbeit mit dem Hotel- und Gaststättenverband.“

Anja Karliczek und Patrick Meinhardt kennen sich schon sehr lange. In der Zeit, als Frau Karliczek Bundesministerin für Bildung und Forschung war, war Patrick Meinhardt der Generalsekretär der Bildungsallianz des Mittelstandes. Beide hatten häufig miteinander Kontakt und haben über die Jahre ein vertrauensvolles Verhältnis zueinander entwickelt.

Anja Karliczek freut sich auf die neue Aufgabe: „Nachdem ich schon die letzten vier Jahre im Tourismusausschuss für meine Fraktion Verantwortung übernommen habe, freue ich mich sehr nun als Vorsitzende wirken zu können. Und ich bin mir dessen bewusst, wie eng die Verbindung zwischen Hotellerie, Gastronomie und Taxigewerbe ist.“